
◇詳細―東部区民事務所地域振興グループ　電話０３－３９１５－２３３４

関係機関案件

（１）巣鴨警察署からのお知らせ

（２）豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

豊島区案件

（１）終活情報登録事業、終活あんしんノートの周知について

（２）街頭防犯カメラ設置等にかかる補助事業の説明について

（３）新型コロナウイルスワクチン接種について

（４）区民活動推進課からのお知らせ

①「令和２年国勢調査　人口及び世帯数」の配布について

② 区政推進活動関係書類の提出について

③「高齢者向けスマートフォン教室」の開催について

④町会掲示板助成の申請について

⑤「未来戦略推進プラン2022」製本版配布について

⑥ポケット区政概要掲載のお願い

⑦一般コミュニティ助成事業の対象町会決定について

（５）町会連合会からのお知らせ

■公開　 □非公開　 □一部非公開 傍聴人数　０人

非公開・一部非公開の場合は、その理由

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

出席者

委員 岡島　博　委員（江戸橋町会）

鳥居　幸譽　委員（巣鴨親和町会） 湯田　健一　委員（巣鴨三四丁目清和町会）

開催場所 東部区民事務所　２階多目的室

案件

公開の
可否

会　議

会議録

古沢　秀明　委員長（折戸協和町会） 天沼　友一　副委員長（巣鴨五丁目朝日町会）

福島　敏夫　委員（巣鴨一丁目町会）

開催日時 令和４年５月１３日（金）　午後２時～３時３０分

会　議　録

附属機関又は
会議体の名称 令和４年度５月期　　第１地区区政連絡会

事務局
（担当課）

東部区民事務所



出席者 山田　勇　委員（栄和町会） 町田　光子　委員（巣鴨三明町会）

八木　豊雄　委員（巣鴨五丁目大親町会） 田﨑　謙一郎　委員（西巣鴨新田町会）

桐ケ谷　清一　委員（庚申塚町会） 石合　周平　委員（西巣鴨睦町会）

樋口　昌男　委員（西巣鴨四丁目親交町会） （代理）西脇　副会長（巣鴨四丁目協和町会）

島村　高彦 儀武　さとる 池田　裕一

石橋　正史 川瀬　さなえ

巣鴨警察署　早津　防犯係長

豊島区民社会福祉協議会　小林　地域福祉推進課長

猪飼　高齢者福祉課長

三國　治安対策担当課長

上澤　新型コロナウイルスワクチン接種担当課　接種運営グループ主任

星野 東部区民事務所長

大戸　町会連合会事務局長

区 高桑　区民部長 星野　東部区民事務所長

地区担当
課　　　長

水上 「わたしらしく、暮らせるまち。」推進室長 山本　子ども家庭支援センター所長

照内　義雄委員（巣鴨四丁目協和町会） 指出　正明　委員（西巣鴨二丁目町会）

渡部　義治委員（巣鴨三親町会）

入江　あゆみ

区

東部区民事務所 山川 ・髙根

欠席者

委　員

常　任
相談役

事務局

常　任
相談役

説明者



関係機関案件

１．巣鴨警察署からのお知らせ

　　・高齢者を狙ったオレオレ詐欺が多発しています！

（説明：巣鴨警察署　防犯係長）

質問 （委員）

巣鴨地域で最近何件くらいあったか。

回答 （巣鴨警察署　防犯係長）

今年になって、被害届を出された方は、１０名弱いる。ただし、被害にあっても自分が悪いから

と被害届を出さない方も何人かいた。

２．豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

　　・令和４年度　事務局の職員体制について

（説明：豊島区民社会福祉協議会　地域福祉推進課長）

（質疑なし）

豊島区案件

１．終活情報登録事業、終活あんしんノートの周知について

      （説明：高齢者福祉課長、豊島区民社会福祉協議会　地域福祉推進課長）

意見 （委員）

終活安心ノートを取りに来てほしいということだが、各町会に出向くなど、もう少し区民に寄り添

う形で取り組むことも考えていただきたい。

質問 （委員）

終活安心ノートにマイナンバーの記載は外しているのか。

回答 （豊島区民社会福祉協議会　地域福祉推進課長）

項目としては入れていない。自身で記載されても良いが、個人情報がつまったノートになって

いるので、気軽に自宅の机の上に置いておく物ではない。各自の判断になる。

意見 （委員）

一人暮らしの人がいて、その子どもが来た時に、親はどういう想いでいたかを知る参考にな

ると思う。プライバシーの部分は、あまり気にしないで、利用しやすいようにしていただきたい。

質問 （委員）

終活情報に登録する内容と終活安心ノートに書く内容がダブっているところがある。両方に

書かなくてはならないのか。

回答 （高齢者福祉課長）

終活安心ノートはあくまでもご自身が書いて保管しておく物で、終活情報登録はノートをどこ

に保管したかを登録する仕組みである。大事にしまいすぎて誰にも見つからないということが

質疑応答要旨



ないようにするものである。町会の集まりで配りたい、説明が必要という場合にはご一報いた

だきたい。

質問 （委員）

アフターサービスはどうなっているか。相談員がいるのか、体制が取れているのか。

回答 （高齢者福祉課長）

この事業は社会福祉協議会に委託している。社会福祉協議会では終活サポート事業以外に

も成年後見制度、高齢者総合相談センターの運営、CSWの取り組みも行っている。相談に

対応できる仕組みが構築されている。ひとりひとりに寄り添った対応をしていきたい。例えば

認知機能が衰えて連絡が途絶えてしまう、資産がそのままになってしまうということがある。

お元気なうちにご自身の意思を表明する仕組みが必要である。生活全てを支援できるよう

きめ細かい対応を社会福祉協議会と連携しながら取り組んでいきたい。

２．街頭防犯カメラ設置等にかかる補助事業の説明について

（説明者：治安対策担当課長）

質問 （委員）

この事業は単年度計画か。今後も続くものなのか。

回答 （治安対策担当課長）

今後も続く予定である。防犯カメラは７年くらいで故障するといわれている。７年目を見越して

計画いただければと思う。

質問 （委員）

現在、アナログ式のカメラを使っているが、デジタル式に変えようという話がある。デジタル式

はどう違うのか。

回答 （治安対策担当課長）

精度と鮮明度が違う。あとは、SDカードを使わずに、無線で映像を確認したり、違う場所から

リアルタイムで見ることができる。非常に技術が高まっている。デジタル式を設置するにはお

金がかかるが、７年使っていれば補助金が出る制度設計になっているのでご検討いただき

たい。

質問 （委員）

無線で見られるということだが、今までは申請書をもらって、鍵を渡して見てもらっていたが、

デジタル式にすると、警察が独自に、無線で直接防犯カメラから情報を取るということになるのか。

回答 （治安対策担当課長）

警察が直接見ることはできない。町会の了解を得たうえで、町会の方が見ることができる場

所に行って、データをもらう形になる。警察がリアルタイムで見られるというものは、この事業

では想定していない。



質問 （委員）

所轄署同士が防犯カメラの情報を共有するというやり方をしているか。

回答 （治安対策担当課長）

同じ捜査をしていれば情報共有することはある。

質問 （委員）

４月に異なる３つの警察署から１日ごとに連絡があり、情報を開示したことがあった。同じ犯人

を追っていたかはわからないが、共有できたら追跡が早いのではないか。

回答 （治安対策担当課長）

確かに、同じ事件かもしれないのに、何度もお手を煩わせることは考え物かもしれない。

同じ事件なら本部で調整することがあるので、同じ事件ではないかもしれない。

質問 （委員）

SDカードを警察に渡すときに、町会長も一緒に見られる場所という話があったが、もう一度

お聞きしたい。

回答 （治安対策担当課長）

例えば無線でデータを飛ばすような一室を用意していただいた場合、町会の方の立ち会いの

もとにデータをいただく。皆さんの知らないうちに警察が勝手にデータを受け取るということは

ない。

質問 （委員）

防犯カメラのデータを貸してほしい言われて、立ち会いのもと、データを渡している。問題ない

か。

回答 （治安対策担当課長）

刑事訴訟法に捜査関係事項照会というものがあり、法律に基づいて各団体にお願いしている。

問題ないと思う。個別の事件なので詳細はわからないが、違法性はないと思う。

質問 （委員）

増設は補助対象になるか。何台もあると多すぎるということはないか。

回答 （治安対策担当課長）

対象になるが、設置場所が重複するようだと効果が薄れる。増設については相談してほしい。

質問 （委員）

接している町会と合同で更新の申請をする予定だが、どこに行けばよいか。

回答 （治安対策担当課長）

本庁舎５階の治安対策担当にお願いしたい。資料の末尾に連絡先を記載している。



３．新型コロナウイルスワクチン接種について

（説明者：新型コロナウイルスワクチン接種担当課　接種運営グループ主任）

質問 （委員）

モデルナは副反応が強いようなので、あまり勧めたくないのだが。

回答 （新型コロナウイルスワクチン接種担当課　接種運営グループ主任）

ワクチンによって副反応が変わるのは、その日の体調や体質によることもある。ファイザーと

モデルナで副反応が起きる率は大きく違うわけではない。３回目をモデルナにすることで、ファ

イザーを接種するよりも抗体価が上がるという報告もある。集団接種会場ではファイザーを予

約する傾向があるが、モデルナを使用している会場はかなり空いている。スケジュール的に融

通はきく。是非ご検討いただきたい。

質問 （委員）

接種をする度に症状がきつくなっていると聞く。

回答 （新型コロナウイルスワクチン接種担当課　接種運営グループ主任）

４回目接種については６０歳以上は努力義務になっている。接種するかどうかは自身の判断

である。悩んでいる方はかかりつけ医や接種会場にも問診医がいるので相談していただきた

い。

質問 （委員）

抗体の残存量はモデルナの方がはるかに高いと聞いたが。

回答 （新型コロナウイルスワクチン接種担当課　接種運営グループ主任）

３回目接種でモデルナを使用した場合は、ファイザーを使用した場合よりも効果が高いという

報告があるが、人によって変わってくる。接種前に医師に相談したり、厚労省のホームページ

で情報を収集してほしい。そのうえで、接種する、しない、どのワクチンを打つか選択いただけ

ればと思う。

質問 （委員）

自己責任ということか。

回答 （新型コロナウイルスワクチン接種担当課　接種運営グループ主任）

接種後に副反応で入院した場合には、国が治療費を負担する救済制度がある。ワクチンコー

ルセンターにご連絡いただければ制度について説明する。

質問 （委員）

女性の方が、副反応や後遺症が多いのか。

回答 （新型コロナウイルスワクチン接種担当課　接種運営グループ主任）

明確にデータがあるわけではないが、接種開始当初は若年女性に副反応が出やすいと報告

された時期があった。一方、昨年秋頃にモデルナワクチンを接種した若年男性に心筋炎の副

反応が見られたという厚労省の報告があった。そうしたことも踏まえて安心して接種できるよう

事前にお調べいただいて、ご相談いただければと思う。



質問 （委員）

豊島区として小学生に対する考え方はどうなっているか。

回答 （新型コロナウイルスワクチン接種担当課　接種運営グループ主任）

５歳から１１歳の方も子ども用のファイザーワクチンを接種できるようになっている。お子様の

接種については努力義務の対象外なので、区から接種の強い勧奨はできないのが現実で

ある。一方で、十代以下の感染者がどんどん増えている。保健所からのお願いという形で、

保護者あてに何か訴えることができないか検討しているところである。

４．区民活動推進課からのお知らせ

（説明者：東部区民事務所長）

（質疑なし）

５．町会連合会からのお知らせ

（説明者：町会連合会事務局長）

（質疑なし）



- 1 - 

会 議 録 

◇詳細―区民活動推進課地域振興グループ 電話０３－３９８１－０４７９ 

附属機関又は 

会議体の名称 
令和４年度５月期 第２地区区政連絡会 

事務局（担当課） 区民部区民活動推進課 

開催日時 令和４年５月６日（金） 午前１０時００分～１０時４０分 

開催場所 帝京平成大学池袋キャンパス内集会室 

案件 

1．他機関案件 

（１）巣鴨警察署からのお知らせ

（２）令和４年度 事務局の職員体制について

2．豊島区案件 

（１） 終活情報登録事業、終活あんしんノートの周知について

（２） 街頭防犯カメラ設置等にかかる補助事業の説明について 

（３） 新型コロナウイルスワクチン接種について

（４） 区民活動推進課からのお知らせ 

① 「令和２年国勢調査 人口及び世帯数」の配布について 

② 区政推進活動関係書類の提出について 

③ 「高齢者向けスマートフォン教室」の開催について 

④ 町会掲示板助成の申請について 

⑤ 「未来戦略プラン 2022」製本版配布について 

⑥ ポケット区政概要掲載のお願い 

⑦ 一般コミュニティ助成事業の対象町会決定について

（５） 町会連合会からのお知らせ 

① 町連だよりについて 

② 豊島区法人会「豊島区東日本大震災支援復興祈念写真展 

並びにコンサート」について 

公開の 

可 否 

会 議 
■公開 □非公開 □一部非公開    傍聴人数 ０人 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

会議録 
■公開 □非公開 □一部非公開 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 



- 2 - 

出席者 

委 員 

岡部 俊夫  委員長 （上池袋東雲町会） 

笠原     代理委員（北大塚伸和町会） 

岩谷 純子  代理委員（宮仲町会） 

林 総一郎  委員  （上池袋昭和町会） 

石原  裕  委員  （池袋東一町会） 

小峰  博  委員  （上池袋町会） 

武石 雅彦  委員  （上池袋三丁目町会） 

亀山 孝安  委員  （上池袋池八町会） 

服部 洋司  委員  （池袋東口本町会） 

内田 勇二郎 委員  （東池袋一丁目中央町会） 

石川 宜司  委員  （東池袋南大塚仲町会） 

佐藤 喜幸  委員  （東二町会） 

高野 俊晴  委員  （新東一町会） 

竹下 友康  委員  （東池袋東和町会） 

大関 義明  委員  （東池袋サンシャイン町会） 

小澤 良子  委員  （東池袋中部町会） 

武内  巧  委員  （東池袋四丁目南町会） 

説明者 

巣鴨警察署 谷藤 防犯係長

豊島区民社会福祉協議会 關 総務課長

小林 地域福祉推進課長

猪飼 高齢者福祉課長

三國 治安対策担当課長

澤田 新型コロナウイルスワクチン接種担当課長

尾崎 区民活動推進課長 

大戸 町会連合会事務局

常 任 

相談役 
星 京子 

地区担

当課長 

区 
髙桑 区民部長 

尾崎 区民活動推進課長  

欠席者 

委 員 染谷 栄一 委員  （北大塚上池袋宮新町会） 

常 任 

相談役 

永野 裕子 

くつざわ 亮治 

地区担

当課長 
安達 子育て支援課長 

区  

事務局 区民活動推進課 五十嵐・笛木・須永 
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質疑応答要旨 

1．他機関案件 

（１）巣鴨警察署からのお知らせ

（説明：巣鴨警察署 防犯係長）

質疑応答なし 

（２）令和４年度 事務局の職員体制について

（説明：豊島区民社会福祉協議会 総務課長）

質疑応答なし 

2．豊島区案件 

（１）終活情報登録事業、終活あんしんノートの周知について 

（説明：高齢者福祉課長・

 豊島区民社会福祉協議会 地域福祉推進課長）

質疑応答なし 

（２）街頭防犯カメラ設置等にかかる補助事業の説明について 

 （説明：治安対策担当課長） 

質疑応答なし 

（３）新型コロナウイルスワクチン接種について 

（説明：新型コロナウイルスワクチン接種担当課長） 

質疑応答なし 

（４）区民活動推進課からのお知らせ 

① 「令和２年国勢調査 人口及び世帯数」の配布について 

② 区政推進活動関係書類の提出について 

③ 「高齢者向けスマートフォン教室」の開催について 

④ 町会掲示板助成の申請について 

⑤ 「未来戦略プラン 2022」製本版配布について 

⑥ ポケット区政概要掲載のお願い 

⑦ 一般コミュニティ助成事業の対象町会決定について 

（説明：区民活動推進課長） 

質疑応答なし 
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（５）町会連合会からのお知らせ 

① 町連だよりについて 

② 豊島区法人会「豊島区東日本大震災支援復興祈念写真展並びにコンサート」

について  

（説明：町会連合会事務局） 

質疑応答なし 
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会 議 録 

◇詳細―区民活動推進課地域振興グループ 電話０３－３９８１－０４７９ 

附属機関又は 

会議体の名称 
令和４年度５月期 第３地区区政連絡会 

事務局（担当課） 区民部区民活動推進課 

開催日時 令和４年５月１２日（木） 午後２時００分～３時３０分 

開催場所 池袋第３区民集会室 

案件 

1．他機関案件 

（１）池袋警察署からのお知らせ

（２）令和４年度 事務局の職員体制について

2．豊島区案件

（１） 終活情報登録事業、終活あんしんノートの周知について 

（２） 街頭防犯カメラ設置等にかかる補助事業の説明について 

（３） 新型コロナウイルスワクチン接種について

（４） 区民活動推進課からのお知らせ 

① 「令和２年国勢調査 人口及び世帯数」の配布について 

② 区政推進活動関係書類の提出について 

③ 「高齢者向けスマートフォン教室」の開催について 

④ 町会掲示板助成の申請について 

⑤ 「未来戦略プラン 2022」製本版配布について 

⑥ ポケット区政概要掲載のお願い 

⑦ 一般コミュニティ助成事業の対象町会決定について

（５） 町会連合会からのお知らせ 

① 町連だよりについて 

② 豊島区法人会「豊島区東日本大震災支援復興祈念写真展並

びにコンサート」について 

公開の 

可 否 

会 議 
■公開 □非公開 □一部非公開    傍聴人数 ０人 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

会議録 
■公開 □非公開 □一部非公開 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 



- 2 - 

出席者 

委 員 

外山 克己 委員長 （池袋御嶽町会） 

加藤 竹司 副委員長（西池袋一丁目町会） 

岸野 俊六 委員  （西池袋南町会） 

齋藤 泰子 委員  （西池袋丸山町会） 

浅川 清雄 委員  （西山町会） 

戸澤 佳子 委員  （池袋二丁目曙町会） 

熊井 茂  委員  （池袋二丁目恵比寿町会） 

仙浪 博一 委員  （池袋仲町会） 

谷口 嘉章 委員  （池袋二丁目南町会） 

佐藤 智重 委員  （池袋三丁目北町会） 

木内 晴一 委員  （池袋三丁目親交町会） 

平田 光子 委員  （池袋四丁目町会） 

玉川 洋子 委員  （池袋四丁目西町会） 

説明者 

池袋警察署 對馬 地域防災担当係長

豊島区民社会福祉協議会 小林 地域福祉推進課長

猪飼 高齢者福祉課長

三國 治安対策担当課長

池谷 新型コロナウイルスワクチン接種担当課 新型コロナウ

イルスワクチン接種運営係長

尾崎 区民活動推進課長 

大戸 町会連合会事務局 

常 任 

相談役 

西山 陽介 

小林 弘明 

清水 みち子 

中澤 まさゆき 

地区担

当課長 
梅本 人材育成担当課長 

区 
髙桑 区民部長 

尾崎 区民活動推進課長 

欠席者 

委 員 

岸本 明  委員  （池袋二丁目原町会） 

杉原 吉彰 委員  （池袋二丁目親睦町会） 

岡 弘之  委員  （池袋三業町会） 

常 任 

相談役 
芳賀 竜朗 

地区担

当課長 

区  

事務局 区民活動推進課 五十嵐・笛木・井上 
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質疑応答要旨 

1．他機関案件 

（１）池袋警察署からのお知らせ

（説明：池袋警察署 地域防災担当係長）

質問（委員） 

区の防災訓練を年 2回 2万円の奨励金もらい実施しているが、今回の説明はその話か。 

回答（池袋警察署 地域防災担当係長） 

 そのとおり。防災訓練通知書の提出は消防署の窓口にお願いしたい。奨励金は通知書をも

って区へ申請してほしい。 

質問（委員長） 

東京都の補助金と抱き合わせで訓練をしてもいいか。 

回答（池袋警察署 地域防災担当係長） 

 よい。 

質問（委員長） 

消防署に立ち合いに来てもらえるか。 

回答（池袋警察署 地域防災担当係長） 

 指導にうかがう。 

質問（委員） 

それぞれの町会の防災訓練担当がいるのか。 

回答（池袋警察署 地域防災担当係長） 

 交代制の当番で担当を受け持っている。年 2回のタイミングで交代があった時は、町会

へご挨拶の連絡がいく。 

（２）令和４年度 事務局の職員体制について

（説明：豊島区民社会福祉協議会 地域福祉推進課長）

質疑応答なし 

2．豊島区案件 

（１）終活情報登録事業、終活あんしんノートの周知について 

（説明：高齢者福祉課長・

 豊島区民社会福祉協議会 地域福祉推進課長）

質問（委員） 

 就活情報登録とマイナンバーを紐づけたらいいと思うが、それについてどうか。 

回答（高齢者福祉課長） 

 将来的に可能性はあると思う、4月 1日に登録開始して現在登録は 3件。国の状況をみ

て進めていきたい。 

質問（委員長） 

 冷蔵庫に貼る就活情報登録済のマグネットについて、以前に（同じく冷蔵庫に保管す

る）救急医療情報キットの案内があったが、それとの違いは何か。 

回答（高齢者福祉課長） 

 就活情報には救急医療情報キッドにはない項目がある。また、就活情報は区が情報を保

存しているが、救急医療情報キッドはそうではない。適宜選んで活用していただきた

い。 
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質問（委員） 

 就活情報は個人情報が含まれると思うが、セキュリティー対策はいかがか。 

回答（高齢者福祉課長） 

 社会福祉協議会に申込された情報はデータセキュリティーをかけて保存し、区と共有し

ている。 

質問（委員） 

 就活情報は警察、消防、親族などにどこまで開示するのか。個人情報にあたると思うか

その点いかがか。 

回答（高齢者福祉課長） 

 あらかじめ開示の希望も含めて登録する。あくまでも登録者の希望に沿って開示する。 

（２）街頭防犯カメラ設置等にかかる補助事業の説明について 

 （説明：治安対策担当課長） 

質問（委員） 

 4 月に警察が町会内の防犯カメラの調査に来た。調査を受けた記録をつけるようにした

ところ、思った以上に照会回数が多いと感じた。防犯カメラがあることで犯罪の抑止に

繋がるとのことだが、何度も警察の照会があり不安も感じる。警察がどこの町会にどの

くらい防犯カメラの照会をしたか、開示していただくことはできるか。 

回答（治安対策担当課長） 

 事件調査の秘匿性の関係で恐らく開示はしていない。 

質問（委員） 

 できれば防犯カメラをもっとつけたいが費用がかかる。 

回答（治安対策担当課長） 

 費用の 5/6 まで補助できるが、やはり 1/6 は町会の負担になる。広く補助金を利用して

いただきたいため、ご理解いただきたい。 

（３）新型コロナウイルスワクチン接種について 

（説明：新型コロナウイルスワクチン接種運営係長）

質問（委員） 

 接種を反対する団体などあるが、その根拠はなにか。 

回答（新型コロナウイルスワクチン接種運営係長） 

 ネットの情報ではあるが、小児接種の場合はエビデンス不足のため反対しているよう

だ。先日の区の小児接種の際は、警察の応援体制を得て対応した。反対団体が逮捕され

たこともあってか、特にトラブルはなかった。接種反対の理由は、根拠もはっきりせず

理解しがたいと受け止めている。 
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（４）区民活動推進課からのお知らせ 

① 「令和２年国勢調査 人口及び世帯数」の配布について 

② 区政推進活動関係書類の提出について 

③ 「高齢者向けスマートフォン教室」の開催について 

④ 町会掲示板助成の申請について 

⑤ 「未来戦略プラン 2022」製本版配布について 

⑥ ポケット区政概要掲載のお願い 

⑦ 一般コミュニティ助成事業の対象町会決定について 

（説明：区民活動推進課長） 

質問（委員） 

 ⑦一般コミュニティ助成事業は今年もあるか。 

回答（区民活動推進課長） 

 今年も行う。6月の区政連絡会でご案内する。 

（５）町会連合会からのお知らせ 

① 町連だよりについて 

② 豊島区法人会「豊島区東日本大震災支援復興祈念写真展並びにコンサート」

について 

（説明：町会連合会事務局） 

質疑応答なし 
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会 議 録 

◇詳細―区民活動推進課地域振興グループ 電話０３－３９８１－０４７９ 

附属機関又は 

会議体の名称 
令和４年度５月期 第４地区区政連絡会 

事務局（担当課） 区民部区民活動推進課 

開催日時 令和４年５月９日（月） 午前１０時００分～１１時３０分 

開催場所 区民ひろば南池袋 

案件 

1．他機関案件 

（１）目白警察署からのお知らせ

（２）令和４年度 事務局の職員体制について

   終活情報登録事業について     

2．豊島区案件

（１） 終活情報登録事業、終活あんしんノートの周知について

（２） 街頭防犯カメラ設置等にかかる補助事業の説明について 

（３） 新型コロナウイルスワクチン接種について

（４） 区民活動推進課からのお知らせ 

① 「令和２年国勢調査 人口及び世帯数」の配布について 

② 区政推進活動関係書類の提出について 

③ 「高齢者向けスマートフォン教室」の開催について 

④ 町会掲示板助成の申請について 

⑤ 「未来戦略プラン 2022」製本版配布について 

⑥ ポケット区政概要掲載のお願い 

⑦ 一般コミュニティ助成事業の対象町会決定について

（５） 町会連合会からのお知らせ 

① 町連だよりについて 

② 豊島区法人会「豊島区東日本大震災支援復興祈念写真展並

びにコンサート」について 

公開の 

可 否 

会 議 
■公開 □非公開 □一部非公開    傍聴人数 ０人 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

会議録 
■公開 □非公開 □一部非公開 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 
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出席者 

委 員 

重田 軍司  委員長 （上り屋敷町会） 

中村 孝太  副委員長（柳下会） 

田島 正男  委員  （池袋通西睦町会） 

當麻 強   委員  （南池袋一丁目町会） 

磯貝 徹二  委員  （南池袋二三四町会） 

津村 正信  委員  （光和会） 

宮城  敏男  委員  （池袋東口親和町会） 

大久保 達司 委員  （青葉会） 

嶋﨑 武男  委員  （池袋日出町会） 

戸張 康健  委員  （雑司が谷一丁目町会） 

安井 祐司  委員  （雑司が谷一丁目東部町会） 

髙野 れい子 委員  （雑司が谷二丁目町会） 

松岡 和明  委員  （雑司が谷三丁目町会） 

説明者 

目白警察署 西原 警部補

豊島区民社会福祉協議会 小林 地域福祉推進課長

猪飼 高齢者福祉課長

三國 治安対策担当課長

澤田 新型コロナウイルスワクチン接種担当課長

尾崎 区民活動推進課長 

大戸 町会連合会事務局 

常 任 

相談役 

磯   一昭 

わがい 哲代 

地区担

当課長 
江野澤 地域まちづくり課長 

区 
髙桑  区民部長 

尾崎  区民活動推進課長 

欠席者 

委 員  

常 任 

相談役 

磯   一昭 

わがい 哲代 

地区担

当課長 

区  

事務局 区民活動推進課 五十嵐・笛木・早川 
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質疑応答要旨 

1．他機関案件 

（１）目白警察署からのお知らせ

（説明：目白警察署 警部補）

質疑応答なし 

（２）令和４年度 事務局の職員体制について

（説明：豊島区民社会福祉協議会 地域福祉推進課長）

質疑応答なし 

2．豊島区案件 

（１）終活情報登録事業、終活あんしんノートの周知について

（説明：高齢者福祉課長・

 豊島区民社会福祉協議会 地域福祉推進課長）

質問（委員） 

利用に際して、費用は掛かるのか。 

回答（豊島区民社会福祉協議会 地域福祉推進課長） 

 終活安心ノートのお渡し、終活あんしんセンターの相談窓口利用や、豊島区終活情報登録

事業への登録に費用は掛からない。ただし不動産、税務、相続、墓地霊園の手続きなどに

伴う費用は、当事者の自己負担となる。 

（２）街頭防犯カメラ設置等にかかる補助事業の説明について 

 （説明：治安対策担当課長） 

質問（委員） 

資料に記載の使用料とは、どのようなものか。 

回答（治安対策担当課長） 

電柱等に取り付ける場合に、その電柱等の所有者に支払う共架料金のことである。 

質問（委員） 

当町会では、町会で 10 数台の防犯カメラを設置したことが防犯対策に寄与した由で、目

白警察署から表彰された。この機会に防犯カメラの設置場所を地図などで周知したい

が、如何なものか。 

回答（治安対策担当課長） 

良し悪しだとは思うが、悪い者に知られてしまう恐れを考えると、再考をお勧めする。 

質問（委員） 

 実際に防犯カメラが役立った事例があれば、それを町会員に周知したいのだが、警察か 

らは、なかなか教えて貰えない。 

回答（治安対策担当課長） 

確かに警察は個々の犯罪の詳細を明かすことはできないが、防犯カメラが役立った事例 

があれば、それをみなさんにお知らせして防犯意識の啓発に活かせるよう、各警察署 

に伝えておく。 

質問（委員）  

 不審者による、子どもへの声掛けが増えている。通学路の防犯カメラを増設して欲しい
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のだが、区で取り付けることはできないか。 

回答（治安対策担当課長） 

 区では災害対策の必要性から要所要所にカメラを設置している。治安対策担当課として

防犯カメラを設置する予定はない。 

補足（区民活動推進課長） 

 町会の総意として通学路沿いに防犯カメラの設置を要望するのであれば、教育委員会が 

窓口となる。機会を捉え、区政連絡会などで説明する様に伝えておく。 

（３）新型コロナウイルスワクチン接種について 

（説明：新型コロナウイルスワクチン接種担当課長） 

質問（委員） 

 資料 2面、4回目接種の（１）対象者、②に記載の努力義務適用外の意味が分かりにくい。

回答（新型コロナウイルスワクチン接種担当課長） 

 努力義務とは、感染症の発生やまん延を予防するために「接種を受けるよう努めなければ

ならない」という予防接種法上の規定であるが、新型コロナウィルス 4回目の接種でも 

接種を強制できないところから努力義務と呼ぶこともできないのでこの様な表現となっ 

てしまう。わかりにくくて申し訳ない。 

質問（委員） 

 接種券が届く時期の目安はわかるか。 

回答（新型コロナウイルスワクチン接種担当課長） 

 3 回目までは区民全員に送付していたが、4回目については基礎疾患ある方や肥満など重

症化リスクの高い方は、区では把握できていない。このため 60 歳以上の方で 3回目接種

から 5か月を経過している方全員に送る案と、希望する方の申し出により送付する案と、

様々な選択肢がある。豊島区では、他の自治体の動向や厚生労働省の方針が明確に示され

た時点で方針を決めてゆくこととなる。 

（４）区民活動推進課からのお知らせ 

① 「令和２年国勢調査 人口及び世帯数」の配布について 

② 区政推進活動関係書類の提出について 

③ 「高齢者向けスマートフォン教室」の開催について 

④ 「町会掲示板助成の申請について 

⑤ 「未来戦略プラン 2022」製本版配布について 

⑥ ポケット区政概要掲載のお願い 

⑦ 一般コミュニティ助成事業の対象町会決定について 

（説明：区民活動推進課長） 

質疑応答なし 

（５）町会連合会からのお知らせ 

① 町連だよりについて 

② 豊島区法人会「豊島区東日本大震災支援復興祈念写真展並びにコンサート」

について 

（説明：町会連合会事務局） 

質疑応答なし 
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会 議 録 

◇詳細―区民活動推進課地域振興グループ 電話０３－３９８１－０４７９ 

附属機関又は 

会議体の名称 
令和４年度５月期 第５地区区政連絡会 

事務局（担当課） 区民部区民活動推進課 

開催日時 令和４年５月１０日（火） 午後２時００分～３時００分 

開催場所 雑司が谷地域文化創造館 多目的ホール 

案件 

1．他機関案件 

（１）目白警察署からのお知らせ

（２）令和４年度 事務局の職員体制について

2．豊島区案件

（１） 終活情報登録事業、終活あんしんノートの周知について

（２） 街頭防犯カメラ設置等にかかる補助事業の説明について 

（３） 新型コロナウイルスワクチン接種について

（４） 区民活動推進課からのお知らせ 

① 「令和２年国勢調査 人口及び世帯数」の配布について 

② 区政推進活動関係書類の提出について 

③ 「高齢者向けスマートフォン教室」の開催について 

④ 町会掲示板助成の申請について 

⑤ 「未来戦略プラン 2022」製本版配布について 

⑥ ポケット区政概要掲載のお願い 

⑦ 一般コミュニティ助成事業の対象町会決定について

（５） 町会連合会からのお知らせ 

① 町連だよりについて 

② 豊島区法人会「豊島区東日本大震災支援復興祈念写真展並

びにコンサート」について 

公開の 

可 否 

会 議 
■公開 □非公開 □一部非公開    傍聴人数 ０人 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

会議録 
■公開 □非公開 □一部非公開 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 
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出席者 

委 員 

佐藤 義夫  委員  （高田一丁目町会） 

堀江 久男  副委員長（東目白自治会） 

杉岡 敏弘  委員  （東目白本町会） 

鈴木 英三  委員  （東目白坂下睦会） 

芳賀 英俊  委員  （高田中央町会） 

高橋 藤男  委員  （高田三丁目町会） 

本橋 友治  委員  （東目白千登世町会） 

大黒 智恵  委員  （目白東町会） 

小野 賢一郎 委員  （目白三丁目町会） 

森  茂治  委員  （目白山紫町会） 

説明者 

目白警察署 西原 警部補

豊島区民社会福祉協議会 小林 地域福祉推進課長

猪飼 高齢者福祉課長

泉 治安対策担当課治安対策係長

澤田 新型コロナウイルスワクチン接種担当課長

尾崎 区民活動推進課長 

大戸 町会連合会事務局 

常 任 

相談役 

地区担

当課長 
河野 住宅課長 

区 
髙桑 区民部長 

尾崎 区民活動推進課長 

欠席者 

委 員 佐藤 道衞  委員  （目白二丁目町会） 

常 任 

相談役 

高橋 佳代子 

渡辺 くみ子 

塚田 ひさこ 

地区担

当課長 

区  

事務局 区民活動推進課 五十嵐・笛木・渡辺 
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質疑応答要旨 

1．他機関案件 

（１）目白警察署からのお知らせ

（説明：目白警察署 警部補）

質疑応答なし 

（２）令和４年度 事務局の職員体制について

（説明：豊島区民社会福祉協議会 地域福祉推進課長）

質疑応答なし 

2．豊島区案件 

（１）終活情報登録事業、終活あんしんノートの周知について

（説明：高齢者福祉課長・

 豊島区民社会福祉協議会 地域福祉推進課長）

質問（委員長） 

終活あんしんノートは、来た方には誰にでもお配りしているのか。 

回答（豊島区民社会福祉協議会 地域福祉推進課長） 

 終活あんしんセンターにお越し頂ければ、お渡しできる。時間があれば、その際に簡単な

アンケート書いてもらったり、（ノートの）書き方についてご案内させて頂いている。ぜ

ひお越し頂きたい。 

質問（委員長） 

実際に登録した方は、何人かおられるのか。 

回答（豊島区民社会福祉協議会 地域福祉推進課長） 

 登録事業については 4 月スタートだが、すでに 2 名の方にご登録を頂いており、明日も

う 1件のお約束がある。 

（２）街頭防犯カメラ設置等にかかる補助事業の説明について 

 （説明：治安対策担当課治安対策係長） 

質問（副委員長） 

個人で設置するケースも多いと思うが、それに対する補助はあるか。 

回答（治安対策担当課治安対策係長） 

月 1回以上の防犯活動をしている団体に対しての補助である。個人には補助金が出な

い。 

（３）新型コロナウイルスワクチン接種について 

（説明：新型コロナウイルスワクチン接種担当課長） 

質疑応答なし 

（４）区民活動推進課からのお知らせ 

① 「令和２年国勢調査 人口及び世帯数」の配布について 

② 区政推進活動関係書類の提出について 
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③ 「高齢者向けスマートフォン教室」の開催について 

④ 町会掲示板助成の申請について 

⑤ 「未来戦略プラン 2022」製本版配布について 

⑥ ポケット区政概要掲載のお願い 

⑦ 一般コミュニティ助成事業の対象町会決定について 

（説明：区民活動推進課長） 

質疑応答なし 

（５）町会連合会からのお知らせ 

① 町連だよりについて 

② 豊島区法人会「豊島区東日本大震災支援復興祈念写真展並びにコンサート」

について 

（説明：町会連合会事務局） 

質疑応答なし 



◇詳細・・・・・・西部区民事務所地域振興グループ　電話０３－４５６６－４０２２

１．

２． 目白警察署からのお知らせ

３． 事務局組織の職員体制について

豊島区案件

１．

２．

３．

４．

５．

（1）「令和２年国勢調査　人口及び世帯数」の配付

（2）区政推進活動関係書類の提出について

（3）「高齢者向けスマートフォン教室」の開催について

（4）町会掲示板助成の申請について

（5）「未来戦略プラン2022」製本版配付について

（6）ポケット区政概要掲載のお願い

（7）一般コミュニティ助成事業の対象町会決定について

６． 町会連合会からのお知らせ

（1）町連だより

（2）「東日本大震災支援復興祈念写真展並びにコンサート」について【掲示】

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

会　議

案　　　件 区内関係機関案件

防火防災訓練の実施方法について

会議録

旧平和小学校複合施設に関する基本設計説明会について【回覧】

事　務　局
（担当課）

開催日時

開催場所

会　議　録

令和4年度　5月期　第六地区区政連絡会

西部区民事務所

令和4年5月10日（火）　　午前10時00分～11時45分

附属機関又は
会議体の名称

長崎第三区民集会室

公開の
可否

街頭防犯カメラ設置等にかかる補助事業の実施について

終活情報登録事業、終活あんしんノートの周知について【回覧】

新型コロナウイルスワクチン接種について

その他



常　任
相談役

木下　広

池袋消防署 関田 地域防災担当

豊島区民社会福祉協議会 小林 地域福祉推進課長

猪飼 高齢者福祉課長

企画課 井上 施設計画係長

三國 治安対策担当課長

澤田 新型コロナウイルスワクチン接種担当課長

柴 西部区民事務所長

大戸 町会連合会事務局長

地区連絡
担当課長

小澤子ども若者課長

足立　憲昭　委員長（長崎三丁目町会）

土屋　光　委員（南長崎一丁目みどり会）森田　晴久　委員（目白協和会）

池田 好雄　委員（西池袋四丁目町会）

樋口　冨士雄　委員（長崎二丁目町会）

出席者

説明者

藤澤　愛子

区民部長

三嶋　日出光　副委員長（千早一丁目町会）

委　員

事務局

大山　誠一　委員（西池袋四丁目自治会）

西部区民事務所　地域振興係長

目白警察署 西原 警部補

足立　 隆　委員（南長崎二丁目町会）

地域振興係係員

蕪木　文昭　委員（長崎一丁目町会）



【区内関係機関案件】

1．防火防災訓練の実施方法について　　

（説明：池袋消防署 地域防災担当）

質問

回答

質問

回答

質問

回答

質問

回答

質問

回答

質問

　利用当日でも構いませんので、防災館に届書を提出してください。区には届書をファックスし
て、訓練奨励金の支給手続きを行ないます。

（委員）

　昨年はコロナ禍で町会の防災訓練はできない状況だったが、去年と今年の防災館利用状況はど
のくらい利用されているのか。ようするに、町会で人を集めての行事は良いものなのかの判断を
したいのだが。

（池袋消防署 地域防災担当）　

　防災訓練時には警察署からも警察官が来ていたが、その連絡調整も消防署でしてはもらえるの
か。

　警察署と消防署とは別に町会で連絡していただきますが、警察署と訓練日程を先に決めてから
届け出をお願いいたします。消防署はその決まった日程で訓練を行ないます。

（委員）

　防災館を利用する場合ＷＥＢ登録しなければならないとあるが、それとは別にこの届書を出さ
なければならないのか。

（池袋消防署 地域防災担当）　

（委員）

（委員）

（池袋消防署 地域防災担当）　

（池袋消防署 地域防災担当）　

（池袋消防署 地域防災担当）　

（委員）

　今までは区の防災指導員が訓練の窓口になっていたが、今後は町会で予定を立てて直接消防署
に届け出をすることになるのか。

　町会の訓練については区で受け付けていたものを、今後は消防署が主体となって行ないます。
また、訓練の中で、ＡＥＤや消火器訓練等について消防署の支援が必要とあれば指導いたします
ので、通知書に職員の派遣等を記入して届けていただきたいと思います。

質疑応答要旨

　6月に町会で防災課長経験者の防災部長を講師に講習会を開催する予定でいるが、講習会は防
災訓練に該当するのか。

　防災訓練の一環として該当いたしますので、防災訓練通知書を管轄署に提出してください。

（委員）

　コロナ禍で防災館の団体利用は制限されていたが、現在はどのような状況になっているのか。

　団体利用はできるようになりましたが、一団体30名程度での人数制限になっています。状況に
よって変わっていますので、防災館に確認してください。



回答

質問

回答

質問

回答

質問

回答

2．目白警察署からのお知らせ

質問

回答

３．事務局組織の職員体制について

【豊島区案件】

質疑なし

（池袋消防署 地域防災担当）　

　消防署のホームページに色々な訓練等を配信していますので、それを参考にしてください。必
要な器材等があればご相談していただきたいと思います。

（説明：豊島区民社会福祉協議会 地域福祉推進課長）

　去年の実施数と今年の実施数を知りたいのだが。

（池袋消防署 地域防災担当）　

　去年は合同防災訓練も含めて訓練は一切行なっていません。今年は、1月から防災訓練を行
なっています。今年度の合同防災訓練の日程は、実施する方向で決定しています。

（委員）

　町会の防災訓練は春と秋の2回実施していたが、２回実施するようなのか。

（池袋消防署 地域防災担当）　

　各小学校、中学校、高校については大規模な防災訓練を行なっています。町会で行なう場合
は、コロナの心配もありますので参加人数を少なくして行なう方法もあります。また、町会の判
断で大人数でも大丈夫だとの判断ができれば、参加人数を増やしても構いません。消防署の判断
ではなく町会の中で規模を決めていただきたいと思います。

（委員）

（目白警察署 警部補）　

（説明：目白警察署 警部補）

（委員）

　目白署管内犯罪発生状況の（1）侵入窃盗発生状況のその他3件について内訳を説明してくださ
い。

　警察の専門用語になりますが、空き巣や忍び込み、居空き、事務所荒らしのほかに10くらいの
専門用語があります。非常に分かりにくい用語ですので、空き巣等ここに表記している以外の犯
罪はその他でまとめています。

（池袋消防署 地域防災担当）　

　1回でも構いませんが、2回実施したほうが訓練としては効果があると思います。ただ、コロナ
禍でご心配があれば１回でも構いません。区からの奨励金は２回までは支給されるそうです。

（委員）

　今まで行なってきた旧態依然とした人を集めて行なう訓練では、コロナが心配で回覧版も廻せ
ない状況の中で、何か新しい防災訓練の方法は無いものか。訓練参加は高齢者が多く、若い方を
中心に子供も夏休みの宿題になるような訓練を考えて、防災訓練として認められるようなものは
できないものか。



１．終活情報登録事業、終活あんしんノートの周知について

質問

回答

回答

要望

質問

回答

2．旧平和小学校複合施設に関する基本設計説明会について

質問

回答

３．街頭防犯カメラ設置等にかかる補助事業の実施について

４．新型コロナウイルスワクチン接種について

質問

　区民ひろばの窓口で配布するなど手軽に入手できるようにしてほしいと思う。

（委員）

　終活あんしんノートに記入しても、遺族が自分の思い通りにしてくれるのかはわからないと思
うのだが。

（施設計画係長）

　もうしわけございませんが、工事期間中はご利用出来ません。施設の整備が終わりますと校庭
ができますので、放課後対策と協議しながら活用して行ければと思います。

質疑なし

（委員）

　デジタル庁の新型コロナウイルスワクチン接種証明書の３回目のワクチンに対して、情報が更
新されていないようなのだが。

（委員）

　法的な拘束力はありませんが、個人の思いを形にしておくことが目的です。

（説明：新型コロナウイルスワクチン接種担当課長）

　できれば終活あんしんセンターに来所していただいて、相談しながら書き方の説明させていた
だきます。また、町会の集まりで説明が必要な場合は出前講座として「終活あんしんノートの書
き方講座」を行なうこともできます。

豊島区民社会福祉協議会 地域福祉推進課長

豊島区民社会福祉協議会 地域福祉推進課長

（説明：施設計画係長）

　施設のグラウンドを、平日午前中は近隣の多くの保育園で利用していて盛況でしたが、利用で
きなくなった後の対策は何か対策をしているのか。

（委員）

（説明：治安対策担当課長）

（委員）

　終活あんしんノートについては、個人的に必要な方はどのように申し込むのか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（説明：高齢者福祉課長）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　豊島区民社会福祉協議会 地域福祉推進課長）

（高齢者福祉課長）

　窓口に来ていただくか、電話でご連絡してください。



回答

5．その他

（1）「令和２年国勢調査　人口及び世帯数」の配付

（2）区政推進活動関係書類の提出について

（3）「高齢者向けスマートフォン教室」の開催について

（4）町会掲示板助成の申請について

（5）未来戦略プラン2022」製本版配付について

（6）ポケット区政概要掲載のお願い

（7）一般コミュニティ助成事業の対象町会決定について

質問

回答

要望

回答

６．町会連合会からのお知らせ

（1）町連だより

（2）「東日本大震災支援復興祈念写真展並びにコンサート」について

（説明：豊島区町会連合会　事務局長）

質疑なし

（新型コロナウイルスワクチン接種担当課長）

　接種証明書の内容は自動で更新されませんので、ワクチン接種の記録を反映するためには、ア
プリ内の再発行の操作が必要となります。

（説明：西部区民事務所長）

（地域振興グループ係長）

　町会掲示板助成の申請については事前に申請を頂いて、交付決定が下りてからはじめて実施で
きることになります。

（委員）

（4）町会掲示板助成の申請について

　町会で必要だから掲示板の作成をするのだから、もう少し柔軟に考えていただいて、一定の枠
はあると思いますが作成した掲示板の助成をしていただきたい。予算が少なければ増額して早く
建てられるようにする。町会が自前で建てたものは助成の対象にするとかしてもらわないと、何
時までたっても建てられないので考えていただきたい。

（西部区民事務所長）

　掲示板を業者がすでに作成したあとの、掲示版に対する助成金の申請は出来ないのか。

（委員）

　区民活動推進課を中心に、東・西区民事務所の三所で検討していきたいと思います。



◇詳細・・・・・・西部区民事務所地域振興グループ　電話０３－４５６６－４０２２

１．

２． 目白警察署からのお知らせ

３． 事務局組織の職員体制について

豊島区案件

１．

２．

３．

４． 新型コロナウイルスワクチン接種について

５．

（1）「令和２年国勢調査　人口及び世帯数」の配付

（2）区政推進活動関係書類の提出について

（3）「高齢者向けスマートフォン教室」の開催について

（4）町会掲示板助成の申請について

（5）「未来戦略プラン2022」製本版配付について

（6）ポケット区政概要掲載のお願い（資料なし）

（7）一般コミュニティ助成事業の対象町会決定について（資料なし）

５． 町会連合会からのお知らせ

（1）町連だより

（2）「東日本大震災支援復興祈念写真展並びにコンサート」について【掲示】

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

開催日時

開催場所

防火訓練通知書の届け出方法について

旧平和小学校複合施設に関する基本設計説明会について【回覧】

会　議　録

令和4年度5月期　第七地区区政連絡会

西部区民事務所

令和4年5月16日（月）　　午前10時00分～11時5分

附属機関又は
会議体の名称

区民ひろば椎名町　交流ひろば

事　務　局
（担当課）

街頭防犯カメラ設置等にかかる補助事業の実施について

案　　　件 区内関係機関案件

公開の
可否

その他

終活情報登録事業、終活あんしんノートの周知について【回覧】

会議録

会　議



田中　英治　委員長（南長崎六丁目町会）

赤星　征夫　副委員長（南長崎三丁目北部町会）

酒井　一成　委員（南長崎三丁目南部町会）

足立　一夫　委員（南長崎四丁目町会）

西條　敬子　委員（南長崎五丁目町会）

池袋消防署 柳岡 長崎出張所長 目白警察署 西原 警部補

豊島区民社会福祉協議会 田中 地域相談支援課長

猪飼 高齢者福祉課長

豊島区民社会福祉協議会 天羽 地域福祉推進課チーフ

宇野 学校施設課長

危機管理担当課　村上 コンプライアンス係長

治安対策担当課　泉 治安対策係長

澤田 新型コロナウイルスワクチン接種担当課長

柴 西部区民事務所長

大戸 町会連合会事務局長

地区連絡
担当課長

欠席
常　任
相談役

事務局

説明者

西部区民事務所　地域振興係長 地域振興グループ係員

小林 児童相談所設置準備担当課長

出席者

委　員

区民部長

河原　弘明 ふま　ミチ



【区内関係機関案件】

1．防火訓練通知書の届け出方法について

（説明：池袋消防署 長崎出張所長）

2．目白警察署からのお知らせ

３．事務局組織の職員体制について

（説明：豊島区民社会福祉協議会 地域相談支援課長）

【豊島区案件】

１．終活情報登録事業、終活あんしんノートの周知について

2．旧平和小学校複合施設に関する基本設計説明会について

３．街頭防犯カメラ設置等にかかる補助事業の実施について

質問

回答 （治安対策係長）

質疑なし

質疑なし

質疑なし

（説明：目白警察署 警部補）

質疑なし

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（説明：高齢者福祉課長
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　豊島区民社会福祉協議会 地域福祉推進課
チーフ）

（委員）

　防犯カメラを設置した場合の電気代ついては、何か助成されるものあるのか。

　電気代に関する助成制度はありません。

質疑なし

（説明：学校施設課長）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（説明：危機管理担当課　コンプライアンス係長
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 治安対策担当課　治安対策係長）

質疑応答要旨



４．新型コロナウイルスワクチン接種について

質問

回答 （新型コロナウイルスワクチン接種担当課長）

5．その他

（１）「令和２年国勢調査　人口及び世帯数」の配付

（２）区政推進活動関係書類の提出について

（３）「高齢者向けスマートフォン教室」の開催について

（４）町会掲示板助成の申請について

（５）「未来戦略プラン2022」製本版配付について

（６）ポケット区政概要掲載のお願い（資料なし）

（７）一般コミュニティ助成事業の対象町会決定について（資料なし）

６．町会連合会からのお知らせ

（１）町連だより

（２）「東日本大震災支援復興祈念写真展並びにコンサート」について

（説明：豊島区町会連合会　事務局長）

　コロナウイルスにはワクチンが感染予防や重症化を防ぐには非常に有効だと思いますが、高齢者
は3回ワクチンを打っていて接種率は高いが若年層については副反応が強く、その恐れから接種率
は伸び悩んでいる。なんとか、30代40代の方の接種率を上げるような対策はないものなのか。

質疑なし

　若い方は、職域接種や大学等の集団接種でワクチンを打った方は多いと思います。ワクチンは
ファイザー、モデルナ、アストロゼネカと3種類ありますが、特にモデルナワクチンの副反応が強
く出やすいようです。3回目はワクチンの量を少なくしても効果があると言われていて、2回目の半
分の量で接種し、副反応は軽く済むようです。ワクチン接種に対しての情報があまり届いていませ
ん。周辺の人があまり接種していなくて、感染しても軽く済むので打ちたくないという方も多いと
思います。後遺症に関する情報等を近日中に全戸配布して周知し、若い世帯に家庭内感染も増えて
いますので、コロナウイルスワクチンに関する情報を届けたいと思います。

質疑なし

（説明：西部区民事務所長）

（委員）

（説明：新型コロナウイルスワクチン接種担当課長）



◇詳細・・・・・・西部区民事務所地域振興グループ　電話０３－４５６６－４０２２

１．

２． 目白警察署からのお知らせ

３． 事務局組織の職員体制について

豊島区案件

１．

２．

３．

４．

５．

（1）「令和２年国勢調査　人口及び世帯数」の配付

（2）区政推進活動関係書類の提出について

（3）「高齢者向けスマートフォン教室」の開催について

（4）町会掲示板助成の申請について

（5）「未来戦略プラン2022」製本版配付について

（6）ポケット区政概要掲載のお願い

（7）一般コミュニティ助成事業の対象町会決定について

６． 町会連合会からのお知らせ

（1）町連だより

（2）「東日本大震災支援復興祈念写真展並びにコンサート」について【掲示】

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

公開の
可否

会　議

会　議　録

令和4年度　5月期　第八地区区政連絡会

西部区民事務所

令和4年5月11日（水）　　午前10時00分～11時20分

附属機関又は
会議体の名称

開催場所

開催日時

事　務　局
（担当課）

千早地域文化創造館　第１会議室

防火訓練通知書の届け出方法について

旧平和小学校複合施設に関する基本設計説明会について【回覧】

区内関係機関案件案　　　件

終活情報登録事業、終活あんしんノートの周知について【回覧】

会議録

街頭防犯カメラ設置等にかかる補助事業の説明について

その他

新型コロナウイルスワクチン接種について



市川　幸雄　委員長(長崎六丁目町会)

今井　敬二　委員(長崎四丁目町会) 東　明男　委員(千早二丁目町会)

川田　隆男　委員(千早三丁目町会) 本山　美子　委員(千早四丁目町会)

柿沼　正昭　委員　(要町三丁目町会)

常　任
相談役

池袋消防署 関田 地域防災担当　

豊島区民社会福祉協議会 小林 地域福祉推進課長

猪飼 高齢者福祉課長

企画課 井上 施設計画係長 上住 学校施設管理係長

三國 治安対策担当課長

澤田 新型コロナウイルスワクチン接種担当課長

柴 西部区民事務所長 大戸 町会連合会事務局長

地区連絡
担当課長

宮下 文化観光課長

欠席
常　任
相談役

元谷　ゆりな

委　員

地域振興グループ係員

有里　真穂

髙桑 区民部長
事務局

西部区民事務所　地域振興グループ係長

青柳　德俊　副委員長(長崎五丁目町会)

説明者

出席者



【区内関係機関案件】

1．防火防災訓練の届け出方法について

（説明：池袋消防署  地域防災担当）

質問 （委員）

回答 （地域防災担当）　

質問 （委員）

回答 （地域防災担当）　

質問 （委員）

回答 （地域防災担当）　

質問 （委員）

回答 （地域防災担当）　

意見 （委員）

回答 （地域防災担当）　

意見 （委員）

　講演やＤＶＤを見ていただいた場合です。

質疑応答要旨

　防災館の予約はなかなか取れない。どこも同じ時期に防災訓練をやるようなので、なるべく早く
連絡した方がいいですよ。

　要町三丁目町会さんはそれが一回ということで防災訓練になります。

　何月何日いつまでに訓練をしなければならないということはないですか。

　訓練通知書の訓練種別欄の「その他の訓練」はどういうものになりますか。

　池袋防災館は随時出向いてそこで手続きをするのですか。事前に申し込みするのですか。

　防災訓練通知書は、随時受け付けていただけるのですか？長崎出張所になると思いますが。

　出向いていただき日程や内容などをご相談していただければ、土日でも訓練はいたします。

　ないです。区から2回までは奨励金が出るようですので、1回でも2回でも、皆様に訓練をしてい
ただければと思います。私共東京消防庁も防災訓練を皆様と一緒にやろうというのが、本年度の目
標になっておりますので、ご協力していただきたいと思っております。

　事前にＷＥＢで空いている日を予約していただくのですが、私共にも区役所の方にも、その情報
は来ないので、防災館で訓練をやっていれば、その訓練も奨励金対象です。防災館にいらしたその
際に、今日訓練をしましたということで、この防災訓練通知書を受付に提出していただければ結構
です。

　6月19日に三町会が三か所に分かれて防災訓練をやる。うちは旧千川小体育館の周りを借りて行
う。高松出張所に出したが、どういう風にやるかはわからなかったが、どういうことをしますかと
聞いてくれる。体育館では人口呼吸、庭では防水訓練、ＤＶＤもやる予定です。



質問 （委員）

回答 （地域防災担当）　

２．目白警察署からのお知らせ

（説明者：欠席）

３．事務局組織の職員体制について

（説明：豊島区民社会福祉協議会　地域福祉推進課長）

【豊島区案件】

１．終活情報登録事業、終活あんしんノートの周知について

（説明：高齢者福祉課長）　

（説明：豊島区民社会福祉協議会　地域福祉推進課長）

質問 （委員）

回答 （地域福祉推進課長）　

質問 （委員）

回答 （地域福祉推進課長）　

回答 （高齢者福祉課長）　

　郵送等ご希望の場合には、申し訳ございませんが、返信用の切手をいただければ郵送も承りま
す。

　町会の役員会で話して、何人かが欲しいということになれば、代理の者が行って１０部ください
ということが可能ですか。

　先ほどもご説明させていただいたのですが、なかなか書くところまで至らないということが多い
ので、できれば私共の職員とやり取りさせていただきながら、ご記入いただければなと思っており
ます。出前講座もやらさせていただいておりますし、ある高齢者クラブさんからも総会の時に説明
してくれとお話をいただいております。ぜひご要望があれば漏れなく頂戴いたしたいと思います。

　このノートをいただくのに、終活あんしんセンターに行かなければ、いただけないのですね。

　はい、持っていきます。水の入ったもので、実際に水を出して的に当ててということをしていま
す。

質疑なし

質疑なし

　訓練種別の「2初期消火訓練」は消防署が水の入った消化器を持参してくれて訓練を行ったが、
要望すれば、それを持ってきてくれるのですね。

　大丈夫です。



質問 （委員）

回答 （高齢者福祉課長）　

質問 （委員）

回答 （高齢者福祉課長）　

質問 （委員）

回答 （高齢者福祉課長）　

質問 （委員）

回答 （高齢者福祉課長）　

回答 （豊島区民社会福祉協議会　地域福祉推進課長）　

意見 （委員）

回答 （豊島区民社会福祉協議会　地域福祉推進課長）　

　ご意見ありがとうございます。その相談日に合わせて出来るだけ伺わせていただきたいと思いま
す。毎回は難しいかもしれないのですが、ぜひそういう形もとっていきたいと思っております。

　やり取りをしなければならないのですね。

　区民センターや福祉事務所などに置いてご自由にお持ちくださいということではないのですね。

　部数に限りがあるものですから、今のところそういったことが出来ないのですが、ご要望が多く
なれば今年度増刷するという対応もさせて頂きたいと思います。先ずは対面でやり取りできれば良
いなと思っております。皆様のお声をいただきながら増刷の時に検討させていただきたいと存じま
す。ぜひ皆様のお集りの時にお邪魔させていただければいと思っております。

　情報を登録されているが、そのセキュリティはどうされているのでしょうか。

　社会福祉協議会の方でお受けしたおりまして、個人情報ですのでセキュリティは確保しておりま
すし、区の方にもその情報はいただきますが、セキュリティを万全のものとしてお預かりしており
ます。区では個人情報保護審議会がありますが、この事業を始めるにあたって審議会にかけており
ますし、そちらの確認もいただいておりますのでご安心いただきたいと思います。

　区民ひろばに置いたらいかがでしょうかという話しなのですが、各ひろばにＣＳＷさんが相談に
出張されていますので、その際にお持ちになってご相談を受けたりというのはいかがでしょうか。
そうすれば池袋まで行かなくても済みます。

　最近は個人情報にうるさいので、それはどうなっているのかという話が、結構あるものですか
ら。

　あくまで、ご本人様のご希望による登録でございます。登録内容は９項目ありますが、そのうち
一部だけということも可能ですし、どなたに開示するかも選択できます。ご本人様のご希望に沿っ
た対応をさせていただきます。

　補足でございます。具体的な保管方法は、まだ４月に開始いたしまして２名の登録がありまし
た。登録をする申込書がありまして、それに必要事項をご記入いただくわけですが、それをこの事
業専用の金庫を用意しまして、そちらに保管することになっております。

　そういう訳ではございません。



2．旧平和小学校複合施設に関する基本設計説明会について

質問 （委員）

回答 （学校施設管理係長）　

回答 （施設計画係長 ）　

回答 （学校施設管理係長）　

意見 （委員）

回答 （学校施設管理係長）　

質問 （委員）

回答 （学校施設管理係長）　

意見 （委員）

回答 （施設計画係長 ）　

質問 （委員）

　これまで説明会に二回ほど出席させていただいたのですが、宮本課長さんにはお願いしているの
ですが、これだけの大事な建物が建つのに、なんで図面が提示されないのか。というのは、過去に
豊島区の建築責任者と設計者が来て説明した時に、説明を受けた方が図面の間違いを指摘したこと
があったのですが、絶対間違いはありませんと突っぱねた。しかし、話が進んだ最後の方で、「や
はり間違えでした。大変申し訳ございません」ということがあった。

　そういうことがあるので、大事な校舎を建てるのですから、何十億円もかかるんですよ。そうい
う建築をするのに設計図もなく説明会をするのかと何回も話しているが、今回はどうなんですか。

　宮本の方も町会長からのお話は重々承知しておりますので、今回はご提示いたします。

　配置等をきちんとお示しできるようにいたしますので、ご理解いただければと思います。

　今回は図面もお示しいたします。図面も精査したうえで皆様に説明できるように準備したいと思
います。

　せめて平面図だけでもきちんとして物を示すべきなんですよ。

（説明：学校施設管理係長 ）

（説明：施設計画係長 ）

　要するに、先ほど話が出た間違えありませんと繰り返し、その後で間違えだったと言った建設業
者と同じ業者なのか。

　今回は基本設計の説明会ですので、基本設計に相応しい図面をご用意して説明させていただきま
す。

　参加者全員に配られるのですか。

　はい。分りやすいものを資料として、こういう施設が出来るという図面をご用意いたします。

　一番大事なのは、我々の税金で建てるんです。昨今の建築費の高騰は凄い。本当に値段だけは３
８億で出来るのか心配している。そういうことを建築屋さんはどんどん追加分を入れてやっていく
から高くなる場合がある。

　説明会でもご意見いただいて承知しております。



回答 （施設計画係長 ）　

３．街頭防犯カメラ設置等にかかる補助事業の実施について

質問 （委員）

回答 （治安対策担当課長）　

意見 （委員）

回答 （治安対策担当課長）　

意見 （委員）

回答 （治安対策担当課長）　

4．新型コロナウイルスワクチン接種について

5．その他

（1）「令和２年国勢調査　人口及び世帯数」の配付

（2）区政推進活動関係書類の提出について

（3）「高齢者向けスマートフォン教室」の開催について

（4）町会掲示板助成の申請について

（5）「未来戦略プラン2022」製本版配付について

（6）ポケット区政概要掲載のお願い（資料なし）

（7）一般コミュニティ助成事業の対象町会決定について（資料なし）

（説明：西部区民事務所長）

質疑なし

（説明：新型コロナウイルスワクチン接種担当課長）

　今回は設計、施工は一つの会社がやりますので、最後まで責任を持ってやります。

質疑なし

（説明：治安対策担当課長）

　まさに詐欺の電話です。昔は日曜日は彼ら犯罪グループも休みだったのですが、最近、ご高齢の
方も警戒しているのもあって、土日も電話をかけてくるようになりました。夏休みも彼らは取って
いるが、それも休みなくやっているときいている。土日も安心できない状況になっております。

　先日日曜日に、自宅にも豊島区後期高齢者の係からと言って、ハガキが届いているわけだが返信
がありませんと。区役所は日曜にやっているのかと思った。

　防犯カメラでは、目白署の交通係が交通事故の関係で来て、カメラを見せてくれと。後日捕まえ
ましたと報告がありました。

　今は画像も鮮明に映ります。

　中国のように、あちこち町にあるのはどうかと思うが。

　監視カメラとは違います。ご不明なことがございましたら、ご連絡いただければ、その都度ご説
明させていただきます。



6．町連だより

（1）町連だより

（2）「東日本大震災支援復興祈念写真展並びにコンサート」について

（説明：豊島区町会連合会　事務局長）

質問 （委員）

回答 （豊島区町会連合会事務局長）　

質疑なし

委員より

　区の９０周年記念の話があったかと思いますが。

　実は豊島区が90周年を迎えるということで、３月に実行委員会が一度ございました。次が５月
９日にございました。私、区政連絡会のため実行委員会に出席できなかったのですが、資料が間も
なく届くかと思いますので、皆様にはご報告したいと思っております。
　６月の段階で町会さんの方で、９０周年にあたって何かこういうことをやりたいという時に補助
金が出るという話もきいています。また、バッチも作っているとか、横断幕とか、のぼりを作ると
言っております。町会の事業で掲出してくださいという話も出てくると思いますので、おそらく６
月の区政連絡会でお話できると思います。



◇詳細・・・・・・西部区民事務所地域振興グループ　電話０３－４５６６－４０２２

１．

２． 目白警察署からのお知らせ

３． 事務局組織の職員体制について

豊島区案件

１．

２．

３．

４． 新型コロナウイルスワクチン接種について

５．

（1）「令和２年国勢調査　人口及び世帯数」の配布

（2）区政推進活動関係書類の提出について

（3）「高齢者向けスマートフォン教室」の開催について

（4）町会掲示板助成の申請について

（5）「未来戦略プラン2022」製本版配付について

（6）ポケット区政概要掲載のお願い

（7）一般コミュニティ助成事業の対象町会決定について

５． 町会連合会からのお知らせ

（1）町連だより

（2）「東日本大震災支援復興祈念写真展並びにコンサート」について【掲示】

■公開　 □非公開　 □一部非公開
非公開・一部非公開の場合は、その理由

■公開　 □非公開　 □一部非公開
非公開・一部非公開の場合は、その理由

案　　　件 区内関係機関案件

旧平和小学校複合施設に関する基本設計説明会について【回覧】

会　議

終活情報登録事業、終活あんしんノートの周知について【回覧】

公開の
可否

防火訓練通知書の届け出方法について

会議録

街頭防犯カメラ設置等にかかる補助事業の実施について

会　議　録

令和4年度　5月期　第九地区区政連絡会

西部区民事務所

令和4年5月12日（木）　午前10時00分～11時30分

千早地域文化創造館　第１会議室

附属機関又は
会議体の名称

事　務　局
（担当課）

開催場所

開催日時

その他



塚田　義信　委員長（高松二丁目町会）

篠木　功　委員（千川一丁目町会）

常　任
相談役

池袋消防署 高松出張所 柿沼 司令補 目白警察署 西原 警部補

豊島区民社会福祉協議会 小林 地域福祉推進課長

高齢者福祉課 今井 終活支援グループ係長

企画課 井上 施設計画係長 上住 学校施設管理係長

泉 治安対策係長

池谷 新型コロナウイルスワクチン接種担当係長

柴 西部区民事務所長 大戸 町会連合会事務局長

地区連絡
担当課長

熊谷 マンガ・アニメ活用担当課長

委員 大槻　正臣　委員（千川二丁目町会）※代理出席なし

常　任
相談役

和田　健男　副委員長（要町二丁目町会）

地域振興グループ係員西部区民事務所　地域振興グループ係長

辻　　薫

事務局
髙桑 区民部長

委　員

小林　ひろみ

織田　盛男　委員（要町一丁目町会）

田口　芳民　委員（高松三丁目町会）

説明者

出席者

欠席

吉田　雅明　委員（高松一丁目町会）



【区内関係機関案件】

1．防火訓練通知書の届け出方法について

（説明：池袋消防署 高松出張所 司令補 ）

質問

回答

質問

回答

質問

回答

質問

回答

質問

回答

　そのあたりは、相談しながらになります。消防署で調達できるものはしますので、お願い出来る
ところがあればそこはお願いするということで、柔軟にやっていきたいと考えております。

　それは救援センターになっているからね。それはいいです。そうすると、役所から指示のあった
訓練というのは無くなると。個別の各町会ごとの。そういう意味ですね。

（池袋消防署 高松出張所　司令補）

　そうです。それに対して、今度消防署がフォローしていきますという形になります。

（委員）

　決まったのならば、それでいいが、なんだか区側から説明がないだけに、今まで、区が全部段取
りしてくれていたので。これからは消防署が全て段取りしてくれるのか、それとも、町会が申請し
たり、備品類も調達したりするのですか。

（池袋消防署 高松出張所　柿沼 司令補）

　というのは、区の担当者が地域にいて、緊密な関係で情報交換をしている。町会連合会にもそう
いう話は来ていないです。突然消防署からこういう話が来たが、区からはどのような話がきている
のか。

　それを受けまして、消防署では個別でやる訓練は連絡を取り合いながらやるという話になってお
ります。

（委員）

　確かに、支援センタ－の訓練はここに書いてある通りだと思いますが、わが町はスタンドパイプ
を設置しているところを拠点としていますが、各町ごとの個別ということですか。

（池袋消防署 高松出張所　司令補）

　個別というのは、基本的には合同でやる場合も、消防署が担当すると思っていただいて大丈夫で
す。一つだけ、区が担当する場合があります。今までやっていた合同訓練で学校でやっているもの
で、区が主管でやるものについては、今まで通りになります。

（池袋消防署 高松出張所　司令補）

　区からは令和2年度まで町会・自治会でやる訓練も含めて個別の訓練は、防災危機管理課の担当
者が窓口になりやっていたのですが、令和3年度以降は区の方では町会・自治会の個別の訓練とい
うのは、担当しないというふうに変わったらしいです。

（委員）

質疑応答要旨

　今、コロナ禍で多少変わっていますが、年二回の訓練のうち、一回は年度の早い時期に、あるい
は遅い時期に防災館で必ずあった。それと、地域で小学校などで訓練を指導の下にすべての段取り
でやっていたが、区のほうから変更の話は無いと思います。区とはいつどのような話になっている
のですか。

（委員）

（委員）

 これまで防災訓練というと、区の担当者の方が進行等やってくれていたが、これからは消防署の
方がやってくださるのですか。

（池袋消防署 高松出張所　司令補）

　そうですね。基本的にはやるのですが、実働で動くような訓練の場合は消防署の担当者と事前に
やり取りしてください。これまでも区の担当者ともそうだったと思いますが、同じように消防署で
もやっていきます。



質問

回答

質問

回答

質問

回答

意見

質問

回答

意見

回答 （池袋消防署 高松出張所　司令補）

　それで区の担当者が付いて訓練されるということですね。それについては引き続き全く変わらな
いと思っていただいて大丈夫です。

　ということは、訓練やると助成金が出るじゃないですか。それは区の担当者に出すと。消防署で
はないですよね。通知書だけですよね。そう理解していいですか。

　区でやるのは救援センターの訓練。いままで町会でやっていた、例えば小学校に集まってくださ
いというような訓練や防災館に行きますよなどというのは、町会独自でやっていたのを、これから
は消防署がやりますよというように、この文面からは読めるのですが、その辺をもう一度整理し
て、説明というか、やってもらわないと、私も理解できませんでした。もしかしたら、防災特別委
員会で報告があったのかしら。全然聞いていないので、ちょっとわからないです。

（委員）

　区としては、今の時点でなにかないですか。

（常任相談役）

　具体的にはみんなで集まって見学するような訓練でしたよね。コロナ禍なので、そういうもので
した。救援センター開設なので、例えば高松小学校なら高松二～三丁目が、合同ということでし
た。

（池袋消防署 高松出張所　司令補）

（委員）

　その打合せは消防署でなくても、防災危機管理課でもいいのですよね。

（池袋消防署 高松出張所　司令補）

　大丈夫です。消防署が例えばその訓練に対して、動く必要があれば相談をしていただきたいです
が、消防署がいなくても訓練が出来るのであれば、通知だけしていただいて実施していただければ
大丈夫です。どちらでも構いません。

（委員）

　申込は消防署の方で、区は防災危機管理課で打合せで今まで通りでいいですか。６月に予定し
て、申込みは消防署に行ったのですが、あとは防災危機管理課の担当者と打合せしながらやってき
ています。それでいいのですよね。

（常任相談役）

（池袋消防署 高松出張所　司令補）

　豊島区支援センターの訓練については引き続き豊島区の担当の方が、担当して行うことになりま
す。なので、いままでとそこは全く変わりません。

　「届出方法について」にありますが、「令和３年度からは豊島区内各支援センターの避難開設運
営の合同防災訓練は豊島区がやることになっており、各町会・自治会の防火防災訓練は消防署が窓
口で、調整・計画・実施することになっております」とあるので、今のご説明と少し違うと思いま
す。

　通知していただければ、担当者が立会います。

（池袋消防署 高松出張所　司令補）

（委員）

　防災訓練やりますよという通知は、消防署に出してください。区の防災危機管理課には担当の方
がいたのですが、地区の担当者は引き続き担当ですよということでいいのですよね。通知は消防署
に出してください、という話ですね。

　そうです。通知書は消防署に出していただいて、消防署が動くようでしたら、ご相談いただいて
訓練の詳細を詰めていきたいです。消防署がいらないうようであれば、通知書だけいただいて、そ
のまま個別で訓練していただく形で大丈夫です。



意見

回答

意見

質問

回答

意見

2．目白警察署からのお知らせ

（説明：目白警察署 警部補 ）

３．事務局組織の職員体制について

（説明：豊島区民社会福祉協議会 地域福祉推進課長 ）

【豊島区案件】

１． 終活情報登録事業、終活あんしんノートの周知について

2．旧平和小学校複合施設に関する基本設計説明会について

（委員）

　早速、町会連合会の方からきちんと指示を受けられるようにお願いします。

（委員）

　今、常任相談役がお話されたように、区の方から文書できちんと示してもらいましょう。連合会
のほうから頼みましょう。

（豊島区町会連合会事務局長）

　曖昧なところもありますので、今月27日に正副会長会がございますので、そこに防災課に来て
もらい、もう一度詳しく説明を受けたいと思います。町会連合会にも直に来ていない内容だと思い
ます。ただ、三月に異動された管理係長さんと豊島消防署の方がやっていたという話は聞いていま
す。皆さんも心配だと思いますので、直に皆さんがやることでもありますので、２７日に委員長さ
ん方に聞いていただき、防災危機管理課へ、改めて変更点の説明を求めることといたします。

質疑なし

（委員）

質疑なし

質疑なし

（説明：施設計画係長）

　区が主になっているものについては、そのままやっていただいて大丈夫です。

（説明：終活支援グループ係長）

質疑なし

（池袋消防署 高松出張所　司令補）

（委員）

　三町会合同で防災訓練を予定しています。消防署には提出してその後防災危機管理課と詰めて、
いろいろと打合せをしています。それでいいんでしょ？

　町会が個別にやっても区の担当者も手伝ってくれるということで変わらないという理解でいい
の？うちあたりだと、要小で期限切れまじかのアルファ化米をいただいて、お湯を沸かして、試食
するなどしたが、すべて段取りは区の防災課の担当者がしてくれました。そういうことを消防署の
人がやってくれるのか、など心配が出てきます。その辺をきっちりすみ分けをしてください。



３．街頭防犯カメラ設置等にかかる補助事業の実施について

質問

回答

質問

回答

意見

質問

回答

質問

回答

質問

回答

（委員）

（治安対策係長）

　書かれていても大丈夫です。出していただければ非常に助かります。その後に東京都にも申請し
なければならないので、この支払いは請求に基づいて支払ったものですかなどと、疎明資料が必要
になってきます。

（委員）

　支払明細書でいいのですね。紙で出力して請求するときに出せばいいのですね。

（治安対策係長）

　それでお願いいたします。できましたら、口座振替のご案内も届いているかと思いますので、そ
れも併せて出してください。

（委員）

　そういう書類も届いてはいるが、いろいろと書き込んでしまっている。

（委員）

　補助金の話ではないのですが、防犯カメラの映像の記録が１週間しか保存されていないというこ
とで、業者に伺ったところ、個人情報保護法で１週間しか保存したらいけないということになって
いると言われたが、１週間というのは短すぎるのではないかと思う。

（治安対策係長）

（治安対策係長）

（説明：治安対策係長）

　個人情報保護法で保存期間を１週間というのは聞いたことがない。豊島区からは、保存期間はぜ
ひ1か月でとお願いしています。事件発覚後、捜査し、防犯カメラを見たいと思った時には１週間
は経過してしまっている。できれば1か月、少なくても２週間くらいは保存していただきたいなと
いう、お願いベースではあります。
　もしその業者さんに治安対策グループへ連絡するように言っていただければ、話してみます。

　だいたい、ひと月くらいは撮れているのですか。

（委員）

　ＫＯＳＭＳ（共架総合管理システム・コスモス）で実施していただけるのであれば、アクセスし
て支払い明細を出力してください。

（治安対策係長）

　物によります。２週間、１か月と。保存期間を増やすと値段が上がってくる機械もあります。そ
こはお財布事情もあるかと思います。ぜひ相談していただいて、区としてはできれば1か月でお願
いしたいなというところです。

（委員）

　共架料の支払いを口座振替でしているが、口座振替の場合は領収書が出ないが、その場合は補助
金申請する際の必要な書類はどうなりますか。
総合管理システムKOSMSがあって、請求明細を出力してくれと言われたが。

　業者さんに聞いてみます。



質問

回答

質問

回答

質問

回答

質問

回答

4．新型コロナウイルスワクチン接種について

質問

回答

（説明：新型コロナウイルスワクチン接種担当係長）

　東京都からも補助がでておりまして、都の申請期限が7月末になっておりますので、それに間に
合わせなければならないということで6月いっぱいの提出期限とさせていただいております。

（委員）

　防犯カメラを設置したいが、まだ場所が決まらない。予算は組んだ。申請は6月いっぱいという
ことだが、場所は決まらなくてもいいですか。

（治安対策係長）

（委員）

　学級閉鎖は区内で今ありますか。

（新型コロナウイルスワクチン接種担当係長）

　現時点では報告は受けてはいません。

（治安対策係長）

（治安対策係長）

　場所の他に、どういう角度で映すのかを決めていただきます。業者に話せばある程度わかるかと
思います。

（委員）

　区の方で設置場所を調査するか。

（治安対策係長）

　確認に行きます。

　決めていただきたいと思います。

（委員）

　決まらなくて、6月30日以降の場所決定ではどうですか。

（委員）

　場所だけ決まれば申請できるのですね。



5．その他

（１）「令和２年国勢調査　人口及び世帯数」の配布

（２）区政推進活動関係書類の提出について

（３）「高齢者向けスマートフォン教室」の開催について

（４）町会掲示板助成の申請について

（５）「未来戦略プラン2022」製本版配付について

（６）ポケット区政概要掲載のお願い（資料なし）

（７）一般コミュニティ助成事業の対象町会決定について（資料なし）

（説明：西部区民事務所長）

6．町会連合会からのお知らせ

（１）町連だより

（２）「東日本大震災支援復興祈念写真展並びにコンサート」について

（説明：豊島区町会連合会 事務局長）

質疑なし

質疑なし



◇詳細―東部区民事務所地域振興グループ　電話０３－３９１５－２３３４

関係機関案件

（１）巣鴨警察署からのお知らせ

（２）豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

豊島区案件

（１）終活情報登録事業、終活あんしんノートの周知について

（２）街頭防犯カメラ設置等にかかる補助事業の説明について

（３）新型コロナウイルスワクチン接種について

（４）区民活動推進課からのお知らせ

①「令和２年国勢調査　人口及び世帯数」の配布について

② 区政推進活動関係書類の提出について

③「高齢者向けスマートフォン教室」の開催について

④町会掲示板助成の申請について

⑤「未来戦略推進プラン2022」製本版配布について

⑥ポケット区政概要掲載のお願い

⑦一般コミュニティ助成事業の対象町会決定について

（５）町会連合会からのお知らせ

■公開　 □非公開　 □一部非公開 傍聴人数　０人

非公開・一部非公開の場合は、その理由

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

片桐　昌英　委員長（駒込第一町会） 小川　幸雄　副委員長（駒込二丁目親和会）

委員 亀田　眞一　委員（駒込三丁目町会） 中山　裕  委員（染井よしの町会）

竹之内　一仁　委員（駒込六丁目東文化会） 髙野　好昭　委員（駒込七丁目町会）

出席者

里中　郁男

さくま　一生

巣鴨警察署　谷藤　防犯係長

豊島区民社会福祉協議会　小林　地域福祉推進課長

猪飼　高齢者福祉課長

公開の
可否

会　議

会議録

常　任
相談役

会　議　録

附属機関又は
会議体の名称 令和４年度５月期　　第１０地区区政連絡会

事務局
（担当課）

東部区民事務所

開催日時 令和４年５月９日（月）　午後２時～３時２０分

開催場所 駒込地域文化創造館

案件

説明者



三國　治安対策担当課長

澤田　新型コロナウイルスワクチン接種担当課長

星野 東部区民事務所長

大戸　町会連合会事務局長

区 高桑　区民部長 星野東部区民事務所長

地区担当
課　　　長

伊藤　高齢者医療年金課長 長澤　保育政策担当課長

区

東部区民事務所　山川・髙根

欠席者

委　員

常　任
相談役

事務局



関係機関案件

１．巣鴨警察署からのお知らせ

　　・高齢者を狙ったオレオレ詐欺が多発しています！

（説明：巣鴨警察署　防犯係長）

（質疑なし）

２．豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

　　・令和４年度　事務局の職員体制について

（説明：豊島区民社会福祉協議会　地域福祉推進課長）

意見 （常任相談役）

昨年、近所の８０歳位の高齢女性から日頃の生活の相談があった。社協事務局長に連絡した

ところ、すぐにCSW（コミュニティソーシャルワーカー）を派遣して、話を聞いてくれて、とても心が

安らかになったと喜んでいた。悩んでいる人がいたら社会福祉協議会を紹介していただきたい。

豊島区案件

１．終活情報登録事業、終活あんしんノートの周知について

      （説明：高齢者福祉課長、豊島区民社会福祉協議会　地域福祉推進課長）

質問 （委員）

どこに申し込んだら良いかわからない人が多いと思う。町会よりも民生委員の方が高齢者と

接しているのだから、民生委員から案内したほうが効果があるのではないか。

回答 （高齢者福祉課長）

民生委員にも昨年度案内するなど連携を図っている。今月も会議があるので、案内する予定

である。

２．街頭防犯カメラ設置等にかかる補助事業の説明について

（説明者：治安対策担当課長）

質問 （委員）

１か月くらい前に警察がデータを取るために鍵を貸し出したがまだ返ってこない。連絡もないが、

どれくらいで戻ってくるものなのか。どちらの署かわからないが、名刺はもらっている。

回答 （治安対策担当課長）

ケースバイケースだが、それほど長くはかからない。連絡先を教えていただければ、私から

貸し出しを受けた警察署に確認する。

３．新型コロナウイルスワクチン接種について

（説明者：新型コロナウイルスワクチン接種担当課長）

質問 （常任相談役）

質疑応答要旨



区によって４回目接種対象となるBMI数値の基準が違うのか。

回答 （新型コロナウイルスワクチン接種担当課長）

BMIは全国共通である。BMI３０以上が基礎疾患の定義に入っている。

質問 （委員）

集団接種会場が偏っている。なぜ池袋に３か所もあって、駒込や長崎に作らないのか。

回答 （新型コロナウイルスワクチン接種担当課長）

駅から近い等の利便性、対象人数や接種可能数の点から考えている。

質問 （常任相談役）

副都心委員会の時に、東西に集団接種会場がないことから、東西に手厚くワクチンを配分す

るようお願いしたが、どうなっているか。

回答 （新型コロナウイルスワクチン接種担当課長）

基本的に各医療機関の希望を踏まえて配布している。上限以上を希望する場合はさらに上

乗せして配っている。

質問 （委員）

町医者は診察も行いながらやっているので、患者はかなり待たされる。駒込や長崎から池袋

の集団接種会場に行くのも大変である。これをどう考えているのか。

発言 （常任相談役）

高齢者はほとんど主治医のところに行くから、集団接種会場は例えば主治医がいないような、

フリーな人が多い。誰でも行っていい会場である。

４．区民活動推進課からのお知らせ

（説明者：東部区民事務所長）

（質疑なし）

５．町会連合会からのお知らせ

（説明者：町会連合会事務局長）

意見 （常任相談役）

町連だよりの写真が不鮮明である。
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会 議 録 

◇詳細―区民活動推進課地域振興グループ 電話０３－３９８１－０４７９ 

附属機関又は 

会議体の名称 
令和４年度５月期 第１１地区区政連絡会 

事務局（担当課） 区民部区民活動推進課 

開催日時 令和４年５月１３日（金） 午前１０時００分～１１時４５分 

開催場所 池袋本町第２区民集会室 

案件 

1．他機関案件 

（１）池袋警察署からのお知らせ

（２）令和４年度 事務局の職員体制について

2．豊島区案件

（１） 終活情報登録事業、終活あんしんノートの周知について

（２） 街頭防犯カメラ設置等にかかる補助事業の説明について 

（３） 新型コロナウイルスワクチン接種について

（４） 区民活動推進課からのお知らせ 

① 「令和２年国勢調査 人口及び世帯数」の配布について 

② 区政推進活動関係書類の提出について 

③ 「高齢者向けスマートフォン教室」の開催について 

④ 町会掲示板助成の申請について 

⑤ 「未来戦略プラン 2022」製本版配布について 

⑥ ポケット区政概要掲載のお願い 

⑦ 一般コミュニティ助成事業の対象町会決定について

（５） 町会連合会からのお知らせ 

① 町連だよりについて 

② 豊島区法人会「豊島区東日本大震災支援復興祈念写真展並

びにコンサート」について 

公開の 

可 否 

会 議 
■公開 □非公開 □一部非公開    傍聴人数 ０人 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

会議録 
■公開 □非公開 □一部非公開 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

出席者 委 員 

榊原  清   委員長 （池袋本町二丁目町会） 

東原 正人  副委員長（池袋本町末廣町会） 

髙井 徳朗  委員  （池袋本町南町会） 

青木 正典   委員  （池袋本町中央町会） 

寺門 孝史  委員  （池袋本町宮元町会） 

小山 貞男  委員  （池袋本町親和町会） 

名取  彰   委員  （池袋本町四丁目町会） 
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出席者 

説明者 

池袋警察署 對馬 地域防災担当係長

豊島区民社会福祉協議会 小林 地域福祉推進課長

猪飼 高齢者福祉課長

三國 治安対策担当課長

澤田 新型コロナウイルスワクチン接種担当課長

尾崎 区民活動推進課長 

大戸 町会連合会事務局 

常 任 

相談役 
村上 宇一 

地区担

当課長 
副島 生活衛生課長 

区 
髙桑 区民部長 

尾崎 区民活動推進課長 

欠席者 

委 員 有賀 雅雄  委員  （池袋本町一丁目町会） 

常 任 

相談役 
古堺 としひこ 

地区担

当課長 

区  

事務局 区民活動推進課 五十嵐・笛木・田中 
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質疑応答要旨 

1．他機関案件 

（１）池袋警察署からのお知らせ

（説明：池袋警察署 地域防災担当係長）

質問（委員） 

添付資料の DVD を使った集会でも、防災訓練通知書の提出が必要か。 

回答（池袋警察署 地域防災担当係長） 

 通知書をご提出いただくことで、訓練奨励金の対象になるのでぜひお願いしたい。 

質問（委員） 

今年度防災備品を使った訓練を行いたい。その場合は区の職員がくるのか、または消防

団員が立ち会うのか。 

回答（池袋警察署 地域防災担当係長） 

 訓練については消防署が、指導させていただく。 

 緊急ポンプ防災備品のメンテナンスについては引き続き区が行うので、調子が悪いなど

のご相談は区の防災危機管理課に連絡してほしい。 

質問（委員） 

防災倉庫に発電機がある。２年ぶりに動かしたいがどこに相談すればいいのか。 

回答（池袋警察署 地域防災担当係長） 

 防災危機管理課に相談してほしい。 

質問（委員長） 

カセットポンプつきの発電機を防災訓練の一環で使いたい。消防署の方に立ち会ってい

ただけるか。 

回答（池袋警察署 地域防災担当係長） 

 防災訓練については、消防署にご連絡いただければ、指導させていただく。 

質問（委員長） 

どこに連絡すればいいのか。 

回答（池袋警察署 地域防災担当係長） 

 池袋消防署の地域防災担当に連絡してほしい。 

 各町会に区民防災指導員の担当がいるので、その後は実施については担当と調整してい

ただければと思う。 

（２）令和４年度 事務局の職員体制について

（説明：豊島区民社会福祉協議会 地域福祉推進課長）

質疑応答なし 

2．豊島区案件 

（１）終活情報登録事業、終活あんしんノートの周知について

（説明：高齢者福祉課長・

 豊島区民社会福祉協議会 地域福祉推進課長）

質問（委員長） 

 町会向けに書き方講座を開いてもらいたいなどのご相談をしたい場合はどこに連絡すれ

ばいいのか。 

回答（豊島区民社会福祉協議会 地域福祉推進課長）
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終活あんしんセンターに連絡してほしい。 

質問（委員） 

 上池袋区民ひろばの書き方講座の開催日時は決まっているのか。 

回答（豊島区民社会福祉協議会 地域福祉推進課長）

 現時点は未定だが、８月ごろ開催予定である。 

（２）街頭防犯カメラ設置等にかかる補助事業の説明について 

 （説明：治安対策担当課長） 

質疑応答なし 

（３）新型コロナウイルスワクチン接種について 

         （説明：新型コロナウイルスワクチン接種担当課長）

質問（委員） 

 ワクチン接種券に有効期限はあるのか。 

１回目の接種をまだ行っていない方も、１回目の接種が可能か。 

回答（新型コロナウイルスワクチン接種担当課長） 

 国で接種期間が定められており、現時点では３０日間になっているが、延長する見込み

である。１回目接種も受け付けており、接種券を紛失した場合も再発行が可能である。 

質問（委員） 

 ファイザーとモデルナに違いはあるのか。 

４回目は違うワクチンを接種したほうがよいのか。 

回答（新型コロナウイルスワクチン接種担当課長） 

 性質は同じだが、一般的にモデルナのほうがファイザーよりも有効成分が多いため、副

反応強く出る人が多いといわれている。 

 また、同じワクチンを接種しつづけるよりも複数のワクチンを接種するほうが効果が高

いといわれている。 

質問（委員長） 

 小学生の感染が増え、学級閉鎖も起こっているが、５～１２歳のワクチン接種は努力義

務なのか。 

回答（新型コロナウイルスワクチン接種担当課長） 

 現時点では努力義務の適用外となっている。オミクロン株の流行以降、こどもにおける

ワクチンの有効性や安全性について研究を進めており、安全性が確認でき次第努力義務

に移行することを検討しているため、積極的に推奨できないのが現状である。 

質問（委員長） 

 小学生以下が豊島区でワクチン接種を行いたい場合は区内の医院に行けばいいのか。 

回答（新型コロナウイルスワクチン接種担当課長） 

 区内医院の他、区役所１階としまセンタースクエアや池袋保健所で可能である。 

質問（委員長） 

 こどもの感染から大人に感染する事例が多いのか。 

回答（新型コロナウイルスワクチン接種担当課長） 

 ワクチン接種している方が少なく、集団生活をしているため、学校で感染し家族に感染

する事例は聞いている。 

質問（委員） 

 保育園も感染者が多いが、薬の影響等を懸念してみな接種の様子をみているのか。 

回答（新型コロナウイルスワクチン接種担当課長） 

 そうされている方が多いと思われる。保育園児はマスクの着用が難しく、保育時も接近 

することが多いので、対策が難しい。 
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（４）区民活動推進課からのお知らせ 

① 「令和２年国勢調査 人口及び世帯数」の配布について 

② 区政推進活動関係書類の提出について 

③ 「高齢者向けスマートフォン教室」の開催について 

④ 町会掲示板助成の申請について 

⑤ 「未来戦略プラン 2022」製本版配布について 

⑥ ポケット区政概要掲載のお願い 

⑦ 一般コミュニティ助成事業の対象町会決定について 

（説明：区民活動推進課長） 

質問（委員） 

 ④について東京都の計画道路上にあった掲示板を撤去した。その代わり以前区に譲った

土地に町会の掲示板ではなく、区の広報掲示板を作ってもらいたいが可能か。 

回答（区民活動推進課長） 

 区の広報掲示板については、広報課が所管なので、確認し後ほどご報告する。 

質問（委員長） 

 委任状は振込先が変更なければ提出しなくてもいいか 

回答（区民活動推進課長） 

 提出しなくてよい。 

質問（委員長） 

 ③の「高齢者向けスマートフォン教室」は高齢者クラブで開催されているものとは違う

ものか。 

回答（区民活動推進課長） 

 高齢者クラブのものとは別のものである。 

（５）町会連合会からのお知らせ 

① 町連だよりについて 

② 豊島区法人会「豊島区東日本大震災支援復興祈念写真展並びにコンサート」

について 

（説明：町会連合会事務局） 

質疑応答なし 



◇詳細―東部区民事務所地域振興グループ　電話０３－３９１５－２３３４

関係機関案件

（１）巣鴨警察署からのお知らせ

（２）豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

豊島区案件

（１）終活情報登録事業、終活あんしんノートの周知について

（２）街頭防犯カメラ設置等にかかる補助事業の説明について

（３）新型コロナウイルスワクチン接種について

（４）区民活動推進課からのお知らせ

①「令和２年国勢調査　人口及び世帯数」の配布について

② 区政推進活動関係書類の提出について

③「高齢者向けスマートフォン教室」の開催について

④町会掲示板助成の申請について

⑤「未来戦略推進プラン2022」製本版配布について

⑥ポケット区政概要掲載のお願い

⑦一般コミュニティ助成事業の対象町会決定について

（５）町会連合会からのお知らせ

■公開　 □非公開　 □一部非公開 傍聴人数　０人

非公開・一部非公開の場合は、その理由

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

公開の
可否

会　議

会議録

会　議　録

附属機関又は
会議体の名称 令和４年度５月期　　第１２地区区政連絡会

事務局
（担当課）

東部区民事務所

開催日時 令和４年５月１６日（月）　午後２時～３時１０分

開催場所 東部区民事務所　２階多目的室

案件



竹野　康二　委員長（南大塚二丁目西町会） 細川　博久　副委員長（南大塚一丁目宮若町会）

委員 田中　治　委員（北大塚一丁目睦町会） 村田　敏明　委員（南大塚東南町会）

村井　文子　委員（南大塚一丁目南松町会） 小倉　憲夫　委員（南大塚一丁目南町会）

（代理）安藤　副会長（南大塚仲町会） 竹田　一朗　委員（南大塚二丁目北町会）

田邉　安幸　委員（大塚駅南町会） 三輪　綠　委員（東池袋五丁目本町会）

國府田　房義　委員（東池袋五丁目東町会） 小林　訓子　委員（南大塚自治会）

根岸　光洋 ふるぼう　知生　

出席者 細川　正博

巣鴨警察署　谷藤　防犯係長

豊島区民社会福祉協議会　小林　地域福祉推進課長

猪飼　高齢者福祉課長

泉　治安対策担当課　治安対策係長

澤田　新型コロナウイルスワクチン接種担当課長

星野 東部区民事務所長

大戸　町会連合会事務局長

区 高桑　区民部長 星野東部区民事務所長

地区担当
課　　　長

星野　学務課長

峰岸　猛　委員（南大塚仲町会）

区

東部区民事務所 山川 ・髙根

委　員

常　任
相談役

欠席者

常　任
相談役

説明者

事務局



関係機関案件

１．巣鴨警察署からのお知らせ

　　・高齢者を狙ったオレオレ詐欺が多発しています！

（説明：巣鴨警察署　防犯係長）

（質疑なし）

２．豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

　　・令和４年度　事務局の職員体制について

（説明：豊島区民社会福祉協議会　地域福祉推進課長）

（質疑なし）

豊島区案件

１．終活情報登録事業、終活あんしんノートの周知について

      （説明：高齢者福祉課長、豊島区民社会福祉協議会　地域福祉推進課長）

（質疑なし）

２．街頭防犯カメラ設置等にかかる補助事業の説明について

（説明者：治安対策担当課　治安対策係長）

（質疑なし）

３．新型コロナウイルスワクチン接種について

（説明者：新型コロナウイルスワクチン接種担当課長）

（質疑なし）

４．区民活動推進課からのお知らせ

（説明者：東部区民事務所長）

（質疑なし）

５．町会連合会からのお知らせ

（説明者：町会連合会事務局長）

（質疑なし）

質疑応答要旨


